

Nantes, le 29 avril 2020

« Chaîne alimentaire solidaire »

Premières distributions de denrées achetées par la Région

A l'heure où les associations caritatives, qui sont en contact quotidien avec les personnes les plus fragiles, font face à des demandes de plus en plus importantes en matière de denrée alimentaire, la Région a décidé de mettre en place une chaîne alimentaire solidaire, qui va directement des producteurs/fournisseurs ligériens aux associations. Les premières distributions de cette aide alimentaire initiée par la Région se mettent en place cette semaine auprès de 4 acteurs associatifs principaux : La Banque alimentaire, la Croix Rouge, les Restos du cœur, le Secours populaire. En effet, en lançant cette « chaîne alimentaire solidaire », dans le contexte actuel de crise sanitaire, la Région des Pays de la Loire a décidé de financer l'achat de denrées pour soutenir les associations caritatives confrontées à d'importantes difficultés pour collecter les denrées indispensables pour subvenir aux besoins des plus démunis.

Pour les 15 prochains jours, 4 familles de produits ont été définies avec les associations : pommes / lait / yaourts/ farine. D'autres produits seront proposés en lien avec les producteurs et fournisseurs du territoire ligérien dans les semaines suivantes.

La Région s'appuie, avec Solaal (Solidarité des Producteurs Agricoles et des Filières Alimentaires), sur la mobilisation de nombreuses entreprises du territoire pour être en mesure de fournir ces produits aux associations concernées :

- SCAFLA, Carquefou (44)
- Minoterie BOURSEAU, Nozay (44)
- Minoterie SUIRE (44)
- TERRYLOIRE, Parçay-les-Pins (49)
- POMEVASION, Juigné-sur-Loir (49)
- Vergers de La Chaupinière, Saint-Berthevin (53)
- Equilait (72)
- Juste et Vendéen, La Roche-sur-Yon (85)
- EURIAL (85)

20 points de livraison sont prévus pour acheminer les denrées alimentaires commandées par la Région en vue d'une redistribution aux plus démunis. Une première distribution de denrées a lieu ce mercredi 29 avril à destination du Secours Populaire 72 au Mans. L'objectif est à la fois de fournir les associations en denrées alimentaires, tout en soutenant les agriculteurs et producteurs ligériens.

CONTACT PRESSE

Nadia Hamnache : nadia.hamnache@paysdelaloire.fr - 02 28 20 60 62 – 06 77 66 11 16